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Directivos de ANFAEO se reúnen con encargados de Comercio en la SE

l Presidente de ANFAEO, acompañado de su Vicepresidente y Distribuidores 
representantes del ramo papelero y de oficinas a nivel nacional, se reunieron el 18 

de diciembre con dirigentes de la Dirección General de Facilitación Comercial y de 
Comercio Exterior de la Secretaría de Economía (SE), para compartir y analizar infor-
mación sobre diversos establecimientos que distribuyen y comercializan mercancías 
fuera de toda norma, en su mayoría, importadas ilegalmente a México.

Durante la reunión, los representantes de ANFAEO presentaron una lista de 26 comercios 
que venden abiertamente útiles escolares y productos de oficina que no cumplen con las 
Normas Oficiales Mexicanas (NOM), y que operan, además, fuera del marco legal en 
territorio nacional.

Por su parte, los representantes de la Dirección de Facilitación Comercial se compro-
metieron a realizar operativos en los puntos de venta señalados para evaluar su legiti-
midad y, en su caso, proceder a cierres definitivos, como los efectuados en Plaza 
Izazaga y en Hermosillo, Sonora.

En la reunión se destacó que, si bien el cierre de establecimientos comerciales donde 
se venden productos que no cumplen con las NOM es un paso positivo para nivelar 
parcialmente las condiciones competitivas en el mercado formal en nuestro giro, esto 
representa solo la punta del iceberg del profundo problema comercial que enfrenta el 
sector de papelerías en México debido a la ilegalidad. Por ello, se considera indispen-
sable abordar el problema desde su origen, deteniendo el contrabando en las adua-
nas, donde se ha denunciado la existencia de agentes que permiten la entrada de 
contenedores cargados con mercancías ilícitas sin realizar inspecciones.

Ante este señalamiento, los representantes de la SE expresaron su firme compromiso 
para coadyuvar en los asuntos relacionados con el control de las importaciones ilegales 
en las aduanas.

Con estas acciones, los directivos de ANFAEO y los Distribuidores presentes, reiteraron 
su compromiso de trabajar para garantizar las mejores condiciones para un crecimiento 
industrial y comercial sano en nuestro sector.


